



El Ayuntamiento de Adra celebraba el pasado viernes 16 el Día Mundial de Internet, en colaboración con la Junta de Andalucía y Cruz Roja, con varias actividades desarrolladas en el Museo del Mar. La primera de las actividades ha sido una charla informativa gratuita dirigida a distintos ciclos formativos del IES Abdera, donde han asistido unos 60 alumnos. Esta jornada de sensibilización de búsqueda de empleo por internet, celebrada en el salón de actos del Museo del Mar, ha abordado distintos aspectos como internet y la empleabilidad, como realizar un curriculum vitae por internet, como buscar empleo en internet, así como unos recursos prácticos.

Además desde las diez de la mañana y hasta la una del mediodía, se instalaba una mesa informativa de Cruz Roja en la Plaza del Museo del Mar, con varios ordenadores, donde aquellas personas que han acudido han podido conocer el programa de 'Acompañamientos Digitales' que Cruz Roja lleva a cabo en su sede local de Adra.

El alcalde de Adra, Enrique Hernando, acompañado por el concejal responsable del Área de Juventud y Educación, Moisés Linares, han acudido a la inauguración de la jornada de sensibilización de búsqueda de empleo por internet. Allí, el alcalde de Adra, Enrique Hernando, ha destacado "el compromiso del Ayuntamiento de Adra para facilitar el acceso a internet a

El Ayuntamiento celebra el Día Mundial de Internet con varias actividades en el Museo del Mar

Escrito por Miguel Angel Rodriguez

Domingo, 18 de Mayo de 2014 09:12 - Actualizado Lunes, 19 de Mayo de 2014 20:40

personas que lo tienen más complicado y llevar a cabo cursos de formación para poder acceder al mercado laboral de la mejor forma posible y lo mejor preparados posible”.

El Ayuntamiento de Adra y la Junta de Andalucía tienen un convenio de colaboración para el programa ‘Andalucía Compromiso Digital’, por el cual se están desarrollando en la ciudad abderitana acciones formativas y de sensibilización tanto presenciales como online para el impulso de la sociedad de la información en Andalucía, a través de la mejora de las competencias digitales. En Adra y gracias a este convenio, se han realizado desde 2011, 21 actividades, entre cursos y jornadas, desde la búsqueda de empleo por internet, introducción a las redes sociales, ofimática, primeros pasos en internet o principales herramientas de comunicación a través de internet y donde casi 350 personas se han beneficiado de estas acciones.